



Novedad
Enfermería y análisis



POLICLÍNICA LA MURALLA

953 200 424
Paseo de la Estación 2
policliniclamuralla.com



Silvia Denia Ruiz
ENFERMERA
Nº col. 7455

EDICIÓN ESPECIAL: TORREDELCAMPO Y JAMILENA JULIO DE 2021

CAMBIOS Sin portada, ni fuegos artificiales, ni casetas de copas **P8-9**

Llamada a la responsabilidad para una “no feria” libre de contagios

RESPONSABILIDAD El alcalde del municipio pide sentido común a los vecinos durante los días que dura la festividad

FECHAS Las obras tendrán una duración de año y medio

Colocada la primera piedra del nuevo espacio deportivo, la piscina cubierta



INVERSIÓN La nueva infraestructura cuenta con un presupuesto que ronda los cuatro millones de euros **P2**



Concluidas las mejoras en Los Picones

Torredelcampo y Jamilena ya pueden disfrutar de este trayecto que une a ambos municipios, y que al fin se ha visto beneficiado por una serie de arreglos que se han llevado a cabo en los últimos meses, tales como el asfaltado y la limpieza del entorno del Camino de los Picones. **P11**

Sumario

MEJORAS P11
El Polígono de Jamilena recibirá una inversión de más de 100 mil euros para la mejora de sus instalaciones

VERANO P12
El verano llega a Jamilena con la apertura de su renovada piscina municipal



Torredelcampo POLICLÍNICA LA MURALLA

953 200 424 · 744 61 22 33
Paseo de la Estación, 2 (Torredelcampo)
www.policlinicalamuralla.com

TEST COVID 19 NUEVOS PRECIOS



DESCUENTOS PARA EMPRESAS

ESPECIALIDADES

- PEDIATRÍA
- NUTRICIÓN
- PSICOLOGÍA
- FISIOTERAPIA
- AUDILOGÍA

Y ahora también:

- ENFERMERÍA
- ANÁLISIS CLÍNICOS

NUESTRAS ASEGURADORAS

Adeslas
NOVEDAD



Torredelcampo

PLAZOS La intervención se prevé que dure aproximadamente un año y medio

Comienzan las obras de la nueva Piscina Climatizada

INVERSIÓN La nueva infraestructura municipal tiene un presupuesto de más de cuatro millones de euros, de los que en torno a tres millones serán aportados por las arcas del Consistorio local y el resto por la Diputación



El alcalde Javier Chica visita, junto a algunos concejales, el solar en el que se va a proceder a construir la nueva instalación deportiva.

Redacción

TORREDEL CAMPO | Con un plazo de ejecución de año y medio, y un presupuesto total de 4 millones de euros, el pasado miércoles 7 de julio comenzaron las obras de la futura Piscina Cubierta Municipal, una infraestructura con la que el equipo de Gobierno pretende cumplir uno de sus compromisos con los torrecampeños.

Se trata de unas instalaciones que contarán con una importante equipación, con una

superficie total de cerca de 3.400 metros cuadrados y "que dará cabida a una gran cantidad de actividades deportivas en una importante apuesta por el deporte, la salud y también el ocio", destacó el primer edil, Javier Chica.

El edificio principal estará dispuesto en dos plantas, situándose en la planta baja para competición con ocho calles y una piscina polivalente

de iniciación. Además, en esta misma planta se han planteado salas polivalentes que podrán estar destinadas a otros usos, como gimnasio y actividades deportivas. Finalmente, junto a las piscinas se encuentran los vestuarios, además de la zona de entrada y administración.

En la planta superior, se situará el graderío con un aforo para 135 personas, una aula de formación y una zona polivalente. En el exterior, se ha

planteado una zona de entrada ajardinada de 30 metros cuadrados, así como un patio trasero de 180 metros cuadrados y unas cuarenta plazas en total de aparcamientos.

Esta nueva infraestructura deportiva tiene un presupuesto superior a los 4,2 millones de euros, de los que el consistorio torrecampeño aportará la mayor parte (3.319.688,71 euros, algo más del 78%) y la Diputación el resto (926.158,92 euros).

ANIVERSARIO Se realizó en la Plaza del Pueblo

Éxito en las bodas de plata del Festival 'Juanito Valderrama'



Fina de Ángeles y Paco Cortés durante su intervención en el festival.

Redacción

TORREDEL CAMPO | El Festival Flamenco 'Juanito Valderrama' ha cumplido este año sus bodas de plata, es decir, 25 años mostrando el mejor flamenco a todos los torrecampeños. En esta ocasión, el evento se desarrolló en el lugar más céntrico del municipio, como es la Plaza del Pueblo, dejando atrás su escenario habitual, el auditorio. Una ubicación que se designó por la actual pandemia y para cumplir con las medidas sanitarias impuestas por los organismos pertinentes.

La artista local Fina de Ángeles, con Paco Cortés a la guitarra, el espectáculo de 'Soniquete' y el gaditano David Palomar, acompañado por Rafael Rodríguez, fueron los artistas encargados de amenizar el vigésimo quinto aniversario de este gran evento cultural de Torredelcampo. "A pesar de que las circunstancias siguen

sin ser las idóneas nosotros seguimos apostando por la cultura, respetando siempre las normas sanitarias. Eso sí, nos hubiese gustado celebrarlo de otra forma, pero las medidas Covid no nos lo permiten", explicaba el alcalde Javier Chica, durante la presentación del evento, la cual se desarrolló en el Museo de Juanito Valderrama que el Ayuntamiento construyó hace unos años.

Paqui Medina, la ex alcaldesa y ahora primera teniente de alcalde, también participó en dicho evento como representante de la Diputación Provincial de Jaén, puesto que ostenta la vicepresidencia primera en dicho organismo, junto a varios miembros de la Peña Flamenca 'Juanito Valderrama', para remarcar que este festival es todo un referente en la provincia y que año tras año sirve como preludeo a la Feria y Fiestas en honor a Santa Ana.



DINTERGAS
DISTRIBUCIÓN & ENERGÍA

REPSOL

INAGAS2001
INGENIERÍA

Distribuidor y Servicio Oficial de Repsol en la comarca

Torredelcampo ●
Torredonjimeno ● Jamilena ●
Martos ●

PÍDENOS TU BOMBONA O TU REVISIÓN PERIÓDICA OBLIGATORIA

953 580 006

www.dintergas.es · soalcala@inagas2001.es



¡ÚLTIMAS PLAZAS!



FRAN ANGUITA
OPOSICIONES

MAESTROS 2022

Primaria, Infantil, Inglés, Francés, Audición y Lenguaje, Pedagogía Terapéutica y Educación Física

PREPARACIÓN 100% ONLINE

677 36 58 70 | 953 08 12 12 - C/ Senda de los Huertos, 9 - 23002 Jaén

www.frananguitaoposiciones.com

FECHAS La actividad se desarrollará del 19 al 23 de julio, con hasta 100 plazas disponibles

El Campus Experience del Real Madrid llega a Torredelcampo

Redacción

TORREDELCAMPO | Torredelcampo acogerá este mes de julio el Campus Experience de la Fundación Real Madrid, una actividad que se celebrará por primera vez en la provincia de Jaén. El presidente de la Diputación de Jaén, Francisco Reyes, ha presentado junto al director de las Escuelas de Fútbol Fundación Real Madrid, Rafael García Cortés, y al director general del Campus, Joaquín Sagués, estas escuelas de verano en las que colabora la Administración provincial, los ayuntamientos de Quesada y Torredelcampo y Vialterra. “Estamos ante una oportunidad única para vincular nuestra provincia a uno de los clubes de fútbol más grandes del mundo, mejor club del siglo XX según la FIFA, y lo que es más importan-



Presentación oficial de la actividad en la Diputación de Jaén.

te, una oportunidad única para los 200 niños y niñas de distintos municipios jiennenses que vivirán esta experiencia inolvidable”, ha destacado Francisco Reyes.

Del 19 al 23 de julio se desarrollará en Torredelcampo, con 100 plazas disponibles. “El deporte bien entendido es una escuela de valores. El esfuerzo, el trabajo en equipo,

la solidaridad, el compañerismo, la disciplina, o el respeto por el rival, son algunas de las enseñanzas que este tipo de actividades refuerzan entre unos jóvenes que ya han elegido el fútbol como deporte, pero también como medio de ocio y forma de vida”, ha señalado Reyes, quien ha recordado que la Diputación tiene entre sus cometidos “el fomento y la promoción de la práctica deportiva a través del deporte base”.

Por su parte, el director general de Campus Experience Fundación Real Madrid, Joaquín Sagués, ha recordado que “la Fundación Real Madrid es la entidad dentro del Real Madrid Club de Fútbol que trabaja para intentar devolver a la sociedad parte de lo que la sociedad le da al Real Madrid en afición y apoyo”.

CONCILIACIÓN Proyecto de la Diputación

El municipio contará con una Escuela de Verano

Redacción

TORREDELCAMPO | La Diputación Provincial de Jaén ha puesto en marcha un año más su programa de Escuelas de Verano municipales, que en esta edición se desarrollará en 71 municipios de la provincia menores de 20.000 habitantes, entre ellos Torredelcampo, y se prevé que cuenten con la participación de cerca de 4.000 menores de entre 4 y 16 años. La vicepresidenta primera y diputada de Igualdad y Bienestar Social, Francisca Medina, señala: “Esta iniciativa enmarcada en nuestro programa de intervención social comunitaria con infancia y familia contará este año con algo más de 300.000 euros”.

Las Escuelas de Verano son “un programa consolidado en la mayoría de las localidades jiennenses de cara a dar una alternativa diferente para el tiempo libre de los niños y niñas y responder a las de-

mandas de las familias, ofreciéndoles un lugar de ocio, de diversión y aprendizaje durante las vacaciones estivales”, apostilla Medina, quien subraya que el diseño de las programaciones de las Escuelas de Verano viene marcado por los menores, a quienes “se pide su valoración para ver cómo se han desarrollado las distintas actividades”.

Con este programa, que incluye un conjunto de actividades lúdico-formativas, la mayoría al aire libre, la diputada de Igualdad y Bienestar Social apunta que “pretendemos seguir ahondando en 3 grandes objetivos: la socialización a través del contacto entre iguales, la educación, mediante el desarrollo de habilidades manuales y la puesta en práctica de aprendizaje en valores; y finalmente un objetivo lúdico, para que disfruten de juegos y también de actividades en la piscina”.

SE HAN INSCRITO MÁS DE UNA TREINTENA DE PERSONAS



Javier Chica y Rosario Rubio informan a las personas interesadas.

La Agrupación local de Protección Civil podría nacer a finales de año

REDACCIÓN | El alcalde, acompañado de la concejal de Salud, informaron del proceso en el que se encuentra la constitución de la Agrupación Local, así como los próximos pasos que se darán en este sentido. Más de una treintena de personas acudieron a la convocatoria, tras haber presentado el formulario de inscripción que se ponía a disposición de la ciudadanía a principios de año. La intención es ponerlo en marcha antes de finalizar el 2021.

Breves

AVANCE DEL COVID-19 El municipio suma una nueva muerte en las últimas 24 horas

TORREDELCAMPO | Al cierre de este número la Junta de Andalucía sumaba un deceso más por coronavirus en las últimas 24 horas a la estadística de Torredelcampo. El municipio se encuentra en una situación bastante complicada ya que supera los 400 casos de incidencia por cada 100.000 habitantes. Además, en los últimos siete días se han notificado 39 nuevos positivos.

TODAS LAS PLAZAS CUBIERTAS



Nueva edición de los cursos de natación

REDACCIÓN | Con todas las plazas ofertadas cubiertas, el pasado 1 de julio se dió el pistoletazo de salida a los Cursos de Natación 2021, volviendo a la normalidad de anteriores ediciones. Se ofertaron un total de 200 plazas en esta edición.

Nuevos formatos de Aceite Premiun

oleocampo
Tradición Virgen Extra

Legado de nuestra historia
Esencia del Mediterráneo **Fruto de nuestros olivos**

Oficina de Atención al Socio:
Avda. de la Constitución, 101
953 41 50 29

Planta Envasadora
Ctra. del Megatín
953 41 01 11

Educación | Torredelcampo**ACTIVIDADES** Lecturas grupales y talleres que despierten el gusto por la lectura

Campaña de fomento a la lectura para el colectivo de la tercera edad

Redacción

TORREDEL CAMPO | El Ayuntamiento de Torredelcampo a través de la Concejalía de Cultura y la Biblioteca Pública Municipal, junto con la Concejalía de Bienestar Social, el Centro para Personas Mayores "Arrayán" y las distintas sedes de las asociaciones de jubilados y pensionistas de cada uno de los barrios de la localidad, ponen en marcha un programa de dinamización lectora, que consistirá en la realización de lecturas grupales y talleres que despierten en las personas mayores el gusto por la lectura.

Asimismo se pretende acercar la lectura a los mayores con déficit lectores, motivados éstos por dificultades sensoriales, deterioro cognitivo así como por el nivel socio-cultural y educativo.



Instantánea del acto celebrado en el Centro de Día para Personas Mayores 'Arrayán' de Torredelcampo.

A través de esta campaña se intentará cambiar las relaciones existentes entre los mayores y la Biblioteca Pública Municipal, facilitándoles además la accesibilidad a to-

dos los recursos disponibles. La campaña se ha iniciado en el Centro de Día para Personas Mayores "Arrayán" de la mano del artista local Ignacio Alcántara Godino, quién ha

ha leído a los mayores presentes en la actividad varios fragmentos de los libros que ha editado este torrecampeño a lo largo de su trayectoria personal y profesional.

FIESTA Finaliza una etapa educativa

Los pequeños de 'La Bañizuela' se despiden del centro escolar

**Redacción**

TORREDEL CAMPO | Con la llegada del verano finaliza el curso educativo no solo para los alumnos de la etapa obligatoria sino también para los más pequeños, es decir, para aquellos que comienzan a dar sus primeros pasos en la Educación desde bien pequeños. Ese es el caso de los niños y niñas de 0 a 3 años que cada año forman parte del alumnado de la Escuela Infantil 'La Bañizuela' de Torredelcampo. Y como

ocurre con los mayores, en este caso también finalizan etapas y, por ello, el centro educativo ha despedido este año a todos los pequeños que a partir del próximo curso dan un salto en su etapa educativa y pasan al colegio, comenzando así la educación obligatoria.

La despedida fue divertida, llena de color y sobre todo muchas sonrisas por parte de cada uno de los pequeños que durante varios años han compartido experiencias juntos.

EL ACTO SE CELEBRÓ EN EL CENTRO CULTURAL DE LA VILLA

Foto de familia al finalizar el evento.

Clausurado el curso municipal de integración social

REDACCIÓN | Los participantes del curso del programa municipal de inclusión social celebraron un año más su clausura en un acto organizado a las puertas del Centro Cultural de la Villa. En dicho evento estuvieron presentes alumnos, familiares, profesoras y profesores, y la concejal de Bienestar Social del Ayuntamiento de Torredelcampo, Paqui Alcántara.

PREMIOS EDUCATIVOS

Reconocidos los mejores expedientes educativos de 2021

REDACCIÓN | El Ayuntamiento de Torredelcampo, a través de la Concejalía de Educación, ha entregado los Premios Educativos 2021, donde reconoció al alumnado con

mejor expediente de este curso 2020-21 y también la trayectoria profesional y labor docente del profesorado jubilado durante los cursos 2019-2020 y 2020-2021.

Abierto plazo de admisión Grados y Grados Combinados

Curso 2021/22

Hasta el 21 de octubre
Sin nota de corte
Sin límite de plazas
28 titulaciones de Grado
11 Grados Combinados
Másteres, Doctorado, Idiomas
Cursos de acceso para mayores
de 25 y 45 años

 Se adapta a ti

www.uned.es

Plan Disfruta Seguro



Estamos contigo

Disfruta de la vida y confíanos el resto.

Agrupar tus seguros y beneficiarte de **ventajas exclusivas:**

Bonificación de hasta un 8% el primer año*
sobre la prima de tus seguros

Gestor Personal de seguros
Atención personalizada con un agente exclusivo

Experiencias de ocio
Elige entre un amplio catálogo de actividades

Orientación médica telefónica
Conecta con un médico sin desplazarte

Asesoramiento jurídico telefónico

Paga cómodamente mes a mes
Fracciona tus pagos de seguros

Consulta aquí todas las ventajas y condiciones.
www.segurosrga.es



* Para acceder a la bonificación, se requiere la agrupación mínima de dos de los seguros incluidos en el Plan Disfruta Seguro, siendo al menos uno de ellos de nueva contratación. Todos los seguros asociados al Plan, deben estar contratados en la misma Caja Rural, debiendo estar al corriente de pago con cargo a la tarjeta Tarifa Plana Multitranquilidad.

Los seguros incluidos en el Plan Disfruta Seguro son: Seguro Multirriesgo del Hogar, Seguro de Decesos, Seguro de Accidentes contratados con RGA Seguros Generales Rural S.A. de Seguros y Reaseguros, con CIF A-78524683 y clave de la DGSFP C-616. Seguro de Vida sin vinculación a préstamo hipotecario contratado con RGA Rural Vida S.A. de Seguros y Reaseguros, con CIF A-78229663 y clave de la DGSFP C-595. Seguro del Automóvil para vehículos de primera categoría contratado con: Liberty Seguros compañía de Seguros y reaseguros S.A. con CIF A-48037642 y clave de la DGSFP C-0467, Reale Seguros generales, S.A. con CIF A78520293 y clave de la DGSFP C-0613 y Mapfre España con CIF A-28141935 y clave de la DGSFP C-0058.

La comercialización se realiza a través de RGA Mediación Operador de Banca-Seguros Vinculado, inscrito en el registro de mediadores de la DGSFP con CIF A79490264 y clave OV-0006, y con póliza de responsabilidad civil. Caja Rural pertenece a la red de distribución de RGA Mediación OBSV, S.A. Consultar entidades aseguradoras con las que RGA Mediación mantiene un contrato de agencia de seguros en https://www.segurosrga.es/Documents/Entidades_contrato_RGA_Mediacion.pdf

Bases del Plan Disfruta Seguro a tu disposición en www.segurosrga.es.

FUTURO Uno de los objetivos del partido es encontrar un candidato que ilusione para las próximas elecciones

Juan Lupiáñez reelegido como presidente del Partido Popular

VOTACIÓN La formación torrecampeña ha celebrado un nuevo consejo local donde Lupiáñez ha sido designado, de nuevo, como dirigente de los populares durante otros cuatro años más



El reelegido presidente de los populares, Juan Lupiáñez, junto a su familia y la nueva Junta Directiva que se ha formado tras el último consejo local.

Redacción

TORREDEL CAMPO | Juan Lupiáñez ha sido reelegido presidente local del Partido Popular de Torredelcampo en una jornada congregual que ha servido de convivencia para la familia del PP torrecampeño. “Un día de reunión de todos los que trabajamos para que el Partido Popular de Torredelcampo sea el partido que demandan nuestros vecinos, el partido que da respuesta a sus reivindicaciones y es alta-

La cita

Juan Lupiáñez, presidente del PP

■ “Nuestra línea de trabajo seguirá siendo lo municipal, sin personalismos ni intereses personales, luchando por los torrecampeños y trabajando duro para una mejor calidad de vida de los vecinos”.

voz de sus necesidades en nuestro Ayuntamiento”, ha señalado Lupiáñez.

En el Congreso, en el que se ha renovado prácticamente en su totalidad la Junta Directiva con alguna incorporación, se ha hecho lectura del informe del Grupo Popular Municipal “aprovechando que se han cumplido dos años de legislatura”. “Queríamos rendir cuentas de nuestro trabajo”, ha afirmado Lupiáñez. Solo rindiendo cuen-

tas del trabajo hecho es que “podíamos ser merecedores de la confianza de los afiliados y sólo así tener el honor de presidir el PP de Torredelcampo”, subrayó.

Lupiáñez ha concluido afirmando que “nuestra línea de trabajo seguirá siendo el municipalismo, sin personalismos ni intereses personales, luchando por los torrecampeños y trabajando duro para una mejor calidad de vida de todos nuestros vecinos”.

Una vez reelegido para el cargo, el presidente del PP de Torredelcampo concedió una entrevista a Vivir Torredelcampo TV en la que realizó una valoración de este ecuador del mandato del actual equipo de Gobierno en el Ayuntamiento y también aseguró que durante los próximos meses trabajarán para encontrar a un candidato que ilusione a los torrecampeños de cara a las próximas elecciones municipales.

AYUDAS DE LA JUNTA

Ciudadanos se reúne con el sector de los feriantes

TORREDEL CAMPO | El grupo municipal de Ciudadanos en Torredelcampo se ha reunido con el presidente de la Asociación de Feriantes del municipio, José Alcántara, para informarle sobre el nuevo decreto que la Junta de Andalucía ha aprobado y con el que se destinan ayudas directas al sector por importe de 2.400 euros por feriante.

En dicho encuentro estuvieron presentes, además del presidente de la asociación torrecampeña que lo calificó como una reunión “muy productiva”, los parlamentarios autonómicos del partido naranja, Enrique Moreno y Mónica Moreno, y el portavoz local Javier Barranco. Todos ellos trataron con José Alcántara la situación por la que están pasando los feriantes durante los últimos meses y, además, tomaron nota de las principales demandas de estos trabajadores.

Por otro lado, los miembros de Ciudadanos aseguraron durante su intervención que ellos fueron los primeros en solicitar una ayuda para los trabajadores de este sector en el Ayuntamiento de Torredelcampo, el pasado febrero.



Alma
-peluquería & estética-

C/ Manuel Pancorbo 12 | Torredelcampo (Jaén) 953 816 142

LA PLATERA
CAFETERIA HELADERIA

LA PLATERA

CAFETERÍA - DESAYUNOS - HELADERÍA - MERIENDAS

ACCIDENTE EN EL KILÓMETRO 5 DE LA A-311



Fallece un hombre tras volcar el tractor que conducía

REDACCIÓN | Un hombre de 53 años falleció en Torredelcampo tras volcar el tractor que conducía y caer por un desnivel hasta un arroyo, según informó Emergencias 112 Andalucía. Un ciudadano llamó al teléfono 112, sobre las 16:35 horas, para indicar que un tractor había volcado y había caído en un arroyo, en el kilómetro 5 de la carretera A-311. La sala del 112 dio aviso de forma inmediata a los Bomberos de Jaén, a la Policía Local, a la Guardia Civil y a la Empresa Pública de Emergencias Sanitarias (EPES), que trasladó al lugar una UVI móvil.

HA PASADO A DISPOSICIÓN JUDICIAL



Detenido por lesionar con un arma blanca a varias personas

REDACCIÓN | Agentes de la Policía Local eran requeridos para actuar en una presunta agresión que se producía en el interior de un establecimiento de la localidad en el que, según los datos que han trascendido, un hombre lesionó con arma blanca a otros dos clientes del local en el que se hayaban. Según informa Policía Local, posteriormente se

procedió a detener a una persona que, presuntamente, amenazó con un arma blanca y produjo lesiones a otros dos individuos en el interior de un establecimiento de la localidad. Tras la detención era el cuerpo de la Guardia Civil al que se derivó el detenido que se encargará de investigar los hechos y poner a disposición judicial al detenido.

INCORPORACIONES El acto se desarrolló, con las medidas Covid, en el salón de plenos del Ayuntamiento de Torredelcampo

La Policía Local suma dos nuevos agentes a sus filas

Redacción

TORREDEL CAMPO | El Ayuntamiento de Torredelcampo cuenta, desde hace unas semanas, con seis nuevos funcionarios de carrera de la rama de Administración y con dos nuevos miembros en el cuerpo de la Policía Local.

Todo ellos tomaron posesión de sus cargos durante un acto que el equipo de Gobierno realiza de forma habitual cada vez que se incorpora algún miembro nuevo al cuerpo de policía, pero que por primera vez también realizaron los seis nuevos administrativos del Consistorio local, los cuales han adquirido su plaza

El Consistorio también ha sumado a su plantilla seis nuevos funcionarios de carrera de la rama de administración

de funcionarios tras superar las pruebas que componen la oposición llevada a cabo durante los últimos meses.

Por otro lado, y tras la incorporación de estos dos nuevos agentes, el cuerpo de la Policía Local de Torredelcampo cuenta ya con 19 efectivos, pero el alcalde del municipio, Javier Chica,

anunció durante el acto que próximamente realizarán una nueva convocatoria para cubrir las dos plazas vacantes que aún quedan en la plantilla. "Con ello buscamos que sea un municipio seguro y que toda la plantilla de la Policía Local de Torredelcampo esté cubierta y al cien por cien", manifestó Chica.

El acto se desarrolló en el Salón de Plenos del Ayuntamiento y contó con la presencia de algunos de los familiares de los afortunados, aunque fueron pocos para poder cumplir con las medidas de seguridad anti Covid impuestas por Sanidad.



Los dos nuevos agentes junto al jefe de la Policía Local, el alcalde del municipio y el concejal de Hacienda.

ANDALUCÍA ORIENTA

RED DE UNIDADES DE ORIENTACIÓN PROFESIONAL



La **Diputación Provincial de Jaén** en colaboración con el **Servicio Andaluz de Empleo de la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo** te acercan el servicio Andalucía Orienta.

Acude a tu punto de información Orienta en: **Torredelcampo, Mancha Real, Pegalajar y La Guardia de Jaén.**

Más información en www.dipujaen.es

Desarrolla y promueve



Programa financiado por



Junta de Andalucía
Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Servicio Andaluz de Empleo

Día Grande

Santa Ana y la Virgen Niña se quedan en casa

Un año más Santa Ana y la Virgen Niña no podrán encontrarse con su pueblo en su día grande, el 26 de julio. Las imágenes ya han sido trasladadas desde su ermita situada en el Cerro Miguelico hasta la parroquia de San Bartolomé, para vivir un año más la Feria y Fiestas que se realizan en su honor cerca de los vecinos, pero por segundo año consecutivo no podrán desfilan por las calles de Torredelcampo por la actual situación de pandemia.

Durante estos días la cofradía se encuentra realizando su novena en la parroquia de la localidad, con una gran afluencia de torrecampeños en cada una de las misas convocadas. Además, la familia Expósito-Blanca ha regalado un nuevo manto y saya a la patrona, el cual ha sido realizado por la empresa torrecampeña Arte Sacro Alcántara y bordado en oro sobre terciopelo azul agua.

La Cofradía de Santa Ana y la Virgen Niña está desarrollando todas sus actividades cumpliendo con las medidas sanitarias impuestas por los expertos, con limitación de aforo, distancias de seguridad y gel hidroalcohólico en cada una de las sesiones de la novena que están llevando a cabo estos días.



A medio gas _ Los vecinos de Torredelcampo podrán vivir est

Por segundo año consecutivo habrá Feria en honor a Sa



AÑO ATÍPICO _ El municipio celebrará el día de su patrona sin la imagen de Santa Ana y la Virgen Niña por las calles **SEGURIDAD** _ La Policía Local y la Guardia Civil realizarán un despliegue especial

Juan Moral
TORREDELCAMPO

Este año habrá feria pero no como todos la conocemos y como hemos podido disfrutarla en tantas ocasiones antes de 2019. Los encargados de anunciar de que forma se va a desarrollar la Feria y Fiestas en honor a Santa Ana 2021 fueron el alcalde de Torredelcampo, Javier Chica, y el concejal de Festejos, Manuel Pegalajar. Ambos explicaron en una rueda de prensa, en la que también se presentó el cartel de esta edición, que este año, y debido a las restricciones sanitarias, no habrá fuegos artificiales, ni portada, ni, mucho menos, casetas de copas. Los torrecampeños tendrán que conformarse con vivir esta festividad, al menos, de forma diferente y pensando que hace tan solo un año apenas se pudo disfrutar como quizás si se puede hacer este.

En 2020 y en plena expansión del virus, el equipo de Gobierno torrecampeño tan solo autorizó el montaje del parque de ocio, en el

que los feriantes pudieron, durante dos meses, desarrollar su actividad y obtener algo de ingresos, después de estar muchos meses en paro y sin ningún tipo de actividad. “Es importante recuperar la normalidad poco a poco y que los profesionales de los distintos sectores que engloban las fiestas y ferias puedan vivir”, señalaba Javier Chica.

Ahora la situación actual de la pandemia es menos lesiva que hace un año pero, a pesar de que la estrategia de vacunación sigue avanzando a muy buen ritmo, en las últimas semanas los contagios no paran de aumen-



tar y ello no permite que las medidas sanitarias puedan relajarse, y que los datos nos lleven hasta la situación actual en la que la hostelería, y por lo tanto los puestos de comida que decidan implantarse en el ferial durante estos días, no puedan tener abierto su negocio más allá de las dos de la madrugada. “Una de las grandes novedades de este año es que el Ayuntamiento no va a autorizar ninguna discoteca o zona de copas en el ferial. Tan solo habrá atrac-

ciones, conciertos y puestos de comida, y en todos ellos se deberá cumplir con las medidas sanitarias impuestas”, explicaba Chica en su intervención.

Lo que también habrá durante estos días en el municipio será un despliegue especial tanto de Policía Local como de Guardia Civil para comprobar que se cumplen con todas esas medidas de distanciamiento y no aglomeraciones de personas. Además, el primer edil torrecampeño también quiso hacer

DIVERSIÓN ASEGURADA

DIPUTACIÓN DE JAÉN

e año unas fiestas de forma diferente

utivo no anta Ana

un llamamiento a toda la ciudadanía de Torredelcampo pidiendo prudencia y responsabilidad durante estos días de fiesta y celebración, sobre todo para evitar contagios y, también, para no volver a situar al municipio como uno de los más afectados de la provincia de Jaén, como ya ocurriera hasta en dos ocasiones con anterioridad. “Sobre todo pedimos mucha responsabilidad y sentido común porque aún nos encontramos en una situación complicada”, subrayó Javier Chica durante su turno de intervención.

Para el edil responsable de que las fiestas de la localidad sean las mejores, no solo de la comarca sino de toda la provincia, la programación de este año es muy “simple” pero “este año por el covid no podemos hacer gran cosa y tampoco queremos que se produzcan aglomeraciones de gente”, manifestó Manuel Pegalajar. No obstante, y a pesar de esa falta de actividades que permitan conmemorar esta festividad, lo que sí habrá en el nuevo Auditorio Municipal serán conciertos. Por Torredelcampo ya han pasado artistas como Antonio Orozco y Ara Malikian, pero aún se tienen que subir al escenario torrecampeño cantantes como Pastora Soler y Antonio José. Además, lo que sí ha decidido mantener el Ayuntamiento, a pesar de la pandemia, son las dos horas sin ruido para los niños y personas con autismo, la cual se desarrollará el día 25 de julio de ocho a diez de la noche.



Cartel 2021_ Imagen con mensaje para los torrecampeños

TORREDEL CAMPO | Durante la rueda de prensa en la que el equipo de Gobierno anunció como se desarrollará la Feria y Fiestas en honor a Santa Ana 2021, también se presentó el cartel oficial de esta festividad. Una imagen totalmente distinta a las anteriores donde en lugar de predominar el color, la gente y la fiesta se ha optado por una imagen muy simple pero llamativa y acorde a la situación actual.

El cartel está ilustrado por una mujer de espaldas vestida de flamenca y, en lugar de tener unas castañuelas en sus manos, porta una mascarilla. “El cartel refleja lo que nosotros creemos que es la feria de este

año. Un espacio donde será imprescindible las mascarillas aunque estemos en un recinto al aire libre, ya que creemos que habrá mucha gente y al no poder guardar la debida distancia de seguridad de metro y medio pedimos a todo el mundo que lleve puesta su mascarilla”, explicaba el edil de Festejos, Manuel Pegalajar.

Además de la imagen principal de la mujer vestida de flamenca, el cartel está ilustrado en el fondo con una marca de agua en la que se puede apreciar una de las zonas más céntricas del municipio de Torredelcampo como es la Plaza del Pueblo y la parroquia de San Bartolomé.



Tower Academy
Language Services
info@toweracademy.es / 953 34 13 14

Torredonjimeno • Martos • Torredelcampo
CLASES PRESENCIALES + ONLINE
¡¡ Todos los niveles !!

La moda más actual
Artículos nuevos cada semana

Estamos en: Torredelcampo
Paseo de la Estación, 19
23640 (Jaén)
TLF: 675 88 48 01
www.mileniummodas.com

MILENIUM
FRANQUICIAS DE MODA



FERIA SANTA ANA Y VIRGEN NIÑA

2021 *Responsable*

-  **Guarda la distancia de seguridad de 2 metros**
-  **Mascarilla obligatoria entre el personal laboral**
-  **Gel desinfectante en sitios accesibles para el cliente**
-  **Control de aforo por parte del personal**
-  **Desinfección del mobiliario después de cada uso**
-  **Se elimina productos de autoservicio (servilleteros,...)**
-  **Mantelería de un solo uso y mecanismos alternativos a cartas**

OCIO Y CONSUMO, SEGURO Y SALUDABLE

Si te cuidas tu, cuidamos a tod@s



TORREDEL CAMPO
AYUNTAMIENTO

g⁺

CampañadiGital

300 mb
simétricos

24,99 €

**Sólo en
Campaña Digital**

MÁS INFO EN: 953 34 40 80 ó en el Whatsapp 744 610 943
Contacta también a través de Facebook o en www.campinadigital.es

Local Jamilena

INVERSIÓN Mejoras en este espacio de la localidad

El Polígono Industrial de Jamilena recibirá una inversión de 102 mil euros

FINANCIACIÓN La Diputación Provincial aportará el 20% de esta inversión, mientras que la parte restante será financiada por los fondos europeos



Imagen de la visita al Polígono Industrial de Jamilena.

Redacción

JAMILENA | La Diputación Provincial de Jaén colaborará en la mejora de las instalaciones del polígono industrial de Jamilena.

Estas novedades consisten en la mejora de la iluminación, la señalética y la seguridad de este espacio empresarial. El diputado de Infraestructuras Municipales, José Castro, ha presentado junto al alcalde, José María Mercado, el proyecto “que cuenta con un presupuesto que se eleva a casi 102.000 euros, de los que la Diputación Provincial aportará el 20% y el resto se financiará a través de fondos europeos”.

“Esta actuación se incluye en el segundo Plan Extraordinario de Cooperación Municipal para la dotación y modernización de espacios productivos en la provincia de Jaén, que vamos a llevar a cabo, una vez más, en municipios con población inferior a 20.000 habitantes”, añade el

diputado. Así, la intervención que se acometerá en Jamilena permitirá mejorar las instalaciones del polígono industrial y modernizar este espacio para así fomentar la implantación de nuevas empresas. Estas actuaciones “se realizarán una vez que los proyectos estén definitivamente aprobados y licitados, y tras su ejecución las pondremos a disposición del Ayuntamiento para que las gestione”, concluyó el diputado.

El proyecto presentado en Jamilena incluye tres ejes principales. En primer lugar, se busca mejorar la eficiencia energética a través de una renovación integral del alumbrado público ya existente, con la sustitución de las 45 luminarias existentes por otras tantas tipo LED. Por otro lado, se mejorará la información corporativa con una nueva señalética informativa y comercial, que incluirá un panel orientativo ubicado en el

acceso al polígono.

demás, se ha previsto una partida para dotar a las calles del interior del espacio de una señalización vertical y horizontal que ordene el tráfico y refuerce la seguridad vial. Por último, se mejorará el acceso y la seguridad de la zona con un nuevo vallado perimetral y el control de los accesos, así como la instalación de un sistema de vídeo vigilancia, mejorando así la seguridad de las empresas radicadas en el polígono industrial.

Así pues, el municipio jienense de Jamilena destinará casi 102.000 euros a la mejora de las instalaciones del polígono industrial, una inversión que se espera en la localidad con los brazos abiertos.

Tal y como se expone, la Diputación de Jaén aportará el 20% de esta inversión, mientras que la parte restante será financiada gracias a los fondos europeos.

DIPUTACIÓN Apoyo de la Administración para explotar este sector



Visita de la Diputación de Jaén a Ajos Gallardo.

Visita a la empresa ‘Ajos Gallardo’ para poner en valor este producto

Redacción

JAMILENA | La empresa Ajos Gallardo de Jamilena recibió el pasado mes de junio diferentes e importantes visitas a sus instalaciones con motivo de conocer en profundidad el patrimonio gastronómico del que goza la provincia de Jaén, al margen del aceite de oliva.

En este caso, fue el diputado provincial de Ciudadanos, Ildefonso Ruiz, el que se desplazó hasta Ajos Gallardo. Este afirmó haber descubierto en las diferentes visitas que se están llevando a cabo que Jaén dispone de un patrimonio mucho mayor del que se presume, y es por ello por lo que desean explotar nuevas vías de negocio a través de empresas de este calibre, para así de esta forma potenciar la provincia de Jaén desde el sector en cuestión.

La gastronomía en la provincia jienense cobra un pa-

pel fundamental, pues es tierra de turismo, y por tanto este ámbito es un claro reclamo para el turista.

Ildefonso Ruiz declaró haber descubierto una gran oportunidad para lograr la expansión económica a través de diferentes sectores que son desconocidos en la tierra. Las visitas a empresas de este calibre se han ido sucediendo durante las últimas semanas, visitas a empresas que fabrican productos como quesos, miel, chocolate, vino o cerveza.

En cuando al recorrido por Ajos Gallardo, Ruiz puso en valor la presencia de este producto en infinidad de recetas de nuestra gastronomía, a pesar de parecer a primera vista un alimento secundario en la dieta de los jienenses.

Desde Ajos Gallardo se expone que es de agradecer el apoyo de instituciones, como

la Diputación de Jaén, para lograr de esta manera poner en valor el ajo con un distintivo de calidad.

Por otro lado y previamente a esta mencionada visita, El diputado de Agricultura, Pedro Bruno, acompañado del Alcalde de Jamilena, José María Mercado, también visitaron las instalaciones de Ajos Gallardo con el objetivo de conocer cómo se está desarrollando la temporada del ajo que arrancó hace unas semanas.

Además, este encuentro tuvo el fin de promocionar los productos de calidad con el sello “Degusta Jaén”, como es el caso del ajo negro y que esta empresa comercializa.

Así pues, es una evidencia que el apoyo de las instituciones se presupone algo crucial para promocionar los productos ‘más desconocidos’ de la provincia de Jaén.

FOTONOTICIA

Arreglos en el Camino de los Picones

El pasado martes concluyó la reparación del Camino de los Picones, esta carretera que une los municipios de Jamilena y Torredelcampo.

Estas obras han consistido en la reparación del firme asfáltico con aporte de zahorra donde ha sido necesario, limpieza y perfilado de cunetas, mejora de los accesos, reparación de las paredes de sujeción del terreno y otras obras menores.



Actualidad Local**PISCINA MUNICIPAL Presenta novedades como la incorporación de césped artificial o una silla adaptada**

La apertura de la piscina acerca la normalidad

Redacción

JAMILENA | El fin de semana del 27 de junio, la piscina de Jamilena abrió sus puertas para acoger a sus vecinos en los meses más calurosos del año y con entrada gratuita para los jamilenuos y jamilenuas.

Es una noticia positiva para todo el municipio, pues este hecho evidencia que la vuelta a la normalidad está más próxima. Este presente año, las medidas Covid también están presentes, aunque con mucha menos presión respecto al pasado año, donde el miedo y el respeto también estu-

vieron presentes en la piscina municipal de Jamilena.

José María Mercado, como alcalde de Jamilena, mostró su alegría el día de la inauguración, afirmando que se podía considerar hasta una jornada de fiesta por haber dado un paso hacia la normalidad.

Los vecinos de Jamilena han podido disfrutar estas últimas semanas de su piscina municipal, al igual que de todas las novedades que están presentes en este recinto durante el presente año.

Entre ellas, el Ayuntamiento de Jamilena destaca la in-

corporación de césped artificial en el perímetro de la piscina. Mercado también explica que se ha instalado una silla en el interior de la piscina para todas aquellas personas que tengan alguna dificultad para bañarse. “Estas personas también merecen disfrutar del baño y nuestra piscina”, declaró el primer edil ante los micrófonos de Campaña Digital.

José María Mercado mostró su deseo también para que esta piscina sea un espacio de convivencia para todos los vecinos de Jamilena.



La apertura de la piscina es un paso más hacia la normalidad después de la pandemia.

DEPORTES

Inmejorables sensaciones tras la I Escuela de Atletismo

REDACCIÓN | En el pasado 24 de junio se puso el punto y final a un proyecto en el que el Ayuntamiento ha puesto todos sus esfuerzos, la I Escuela de Atletismo.

En el día en cuestión, el

alcalde de Jamilena, José María Mercado, junto a la concejala de deportes, Nuria Higuera clausuraron la primera edición de esta actividad que contó con más de 70 participantes en su

debut.

Los chicos y chicas pudieron disfrutar del atletismo desde diferentes modalidades y fomentando la psicomotricidad y el espíritu deportivo.

ESCUELA DE VERANO

Todos los niños atendidos en la Escuela de Verano

REDACCIÓN | La diputada de Igualdad y vicepresidenta de la Diputación Provincial, Francisca Medina acudió a Jamilena el pasado 8 de julio para visitar la Escuela de Verano que se está llevando a cabo en la localidad.

Medina tuvo la oportunidad de cono-

cer de primera mano la labor que se realiza en la Escuela de Verano.

Además, se interesó por el tipo de dinámicas y actividades que se desarrollan en la Escuela, mientras mantuvo momentos de conversación con los alumnos y alumnas.

HACIA LA DIVERSIDAD Jamilena celebró el Día del Orgullo con el fin de acercar la jornada a los vecinos

Taller por el día del Orgullo LGTBIQ+ en Jamilenna

Redacción

JAMILENA | El 28 de junio, Día del Orgullo LGTBIQ+, tuvo como principal protagonista un taller que se celebró en Jamilena con el objetivo de resolver cuestiones a los asistentes en relación a esta jornada y acercar la jornada a los vecinos.

El taller fue impartido por Cristina Damas, y al mismo

acudieron varias vecinas de la localidad para conocer de primera mano todos los entresijos y motivos del Día del Orgullo LGTBIQ+.

Fue la Concejala de Igualdad la propulsora de esta actividad con el fin de “ayudar a este colectivo”, tal y como se expuso en los primeros compases del curso.

Se resolvieron varias cuestiones siempre presentes, como por ejemplo qué significan estas siglas o cómo se puede abrir la mente para dar un paso a la diversidad.

Por otro lado, el Ayuntamiento de Jamilena lució la bandera del Orgullo durante la jornada en la fachada del edificio consistorial.



Cristina Damas dirigió el Taller del Orgullo LGTBIQ+.

VIRGEN DE LA CABEZA La Cofradía espera la aprobación por parte de Andújar

Presentado el proyecto de reforma de la Casa de Jamilena

PROYECTO La Cofradía de la Virgen de la Cabeza pretende incluir en la Casa de Jamilena en el Cerro una serie de servicios esenciales de los que no dispone a día de hoy este espacio de la corporación

Redacción

JAMILENA | La Cofradía de la Virgen de la Cabeza de Jamilena presentó el pasado 23 de junio el proyecto de reforma de la Casa de Jamilena en el Cerro del Cabezo.

Esta presentación se llevó a cabo en el Auditorio Miguel Ángel Colmenero, y contó con la presencia de hermanos que escucharon atentamente las palabras del presidente de la Cofradía, Pedro José Checa. Este afirmó que se trata de “un proyecto ambicioso en el que se ha depositado mucha ilusión”.

José Checa quiso atender a los micrófonos de Campiña Digital para explicar de esta forma el proyecto son detenimiento. “Queremos habilitar una serie de prestaciones que ahora mismo no tiene nuestra casa. Queremos incorporar duchas, servicios, una cocina y una caldera”.

Por otro lado, el presidente explicó que el arquitecto encabeza este proyecto sea Francisco Mercado, el cual ya está inmerso en la planificación de las reformas que se van a acometer en este espacio.

Tras una primera planificación, es necesario realizar un importante esfuerzo económico para cumplir con el objetivo que se plantea desde la



Pedro José Checa durante la presentación del proyecto a los hermanos y vecinos de Jamilena.

Cofradía de Jamilena. Además, desde Andújar también se deberá dar el visto bueno una vez que se confirme la viabilidad del proyecto en cuestión. “Intentaremos hacerlo por fases y cumplir los tiempos poco a poco”, determinó el presidente.

Los asistentes a la asamblea también quisieron saciar sus cuestiones a través de nu-

merosas preguntas que iban dirigidas a la junta directiva de la Cofradía. Tras estas consultas, se aprobó el proyecto planteado, así que el próximo paso será el de llevarlo hasta Andújar en una fase inicial para confirmar su ejecución.

A pesar de ser una idea que se irá completando poco a poco, la Cofradía ya trabaja en diferentes fórmulas para

afrontar los gastos. Las diferentes actividades que nacen del seno de la Cofradía serán la vía para completar esta costosa operación.

Checa insistió en que la Cofradía no se endeudará si no consigue suficiente liquidez para afrontar el proyecto, ya que es una Cofradía pequeña que no puede permitirse inversiones de tal calibre.

REUNIÓN Buscando alternativas



Imagen del encuentro entre Ayuntamiento y Cofradía.

Nuevo año sin la salida procesional de Ntro. Padre Jesús

Reunión entre el Ayuntamiento de Jamilena y la Cofradía para definir cómo será la festividad

Jesús Nazareno y el Ayuntamiento de Jamilena han decidido no realizar salida procesional en el próximo mes de septiembre.

Es cierto que la situación sanitaria ha mejorado levemente en las últimas semanas gracias al proceso de vacunación. Este hecho permitirá la búsqueda de alternativas de cara a la festividad del patrón de Jamilena.

Son ya los actos y cultos los que están pendientes para los días en cuestión, aunque estos deberán readaptarse a las condiciones que delimiten las autoridades sanitarias por entonces.

Todo lo previsto se desarrollará en el mes de septiembre, concretamente entre el 13 y 17. A pesar de la larga distancia en el tiempo todavía, esta reunión ha asentado las bases de cómo será la festividad, aunque siempre limitando la actividad según marque la evolución de la pandemia.

Redacción

JAMILENA | La Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno y el Ayuntamiento de Jamilena mantuvieron un encuentro el pasado mes de junio con el fin de encontrar soluciones de cara a la festividad del próximo mes de septiembre, ante la preocupante situación sanitaria que todavía sigue presente en el país.

El avance de la pandemia de la Covid-19 ya ha arrebatado a los cofrades un amplio abanico de salidas procesionales, y es por ello por lo que las intenciones de cualquier cofradía o hermandad es la de retomar el culto exterior. A pesar de ello, la Cofradía de Nuestro Padre

Compra en tu comercio

DIPUTACIÓN DE JAÉN

Actualidad Provincial y Local**PARA LOS MÁS PEQUEÑOS La música y el baile fueron grandes protagonistas****El CEIP 'Padre Rejas' cierra el curso con numerosas actividades para sus alumnos y alumnas**

JAMILENA | Como cada fin de curso, los alumnos y alumnas del CEIP Padre Rejas de Jamilena tienen la oportunidad de disfrutar de numerosas actividades en los últimos días de un largo año de estudio. Conforme se acerca el punto y final del curso escolar, son varias las alternativas que plantean los profesores y profesoras del centro.

También, y como ya es habitual, se llevan a cabo las diferentes graduaciones de los niños y niñas que concluyen una etapa en el centro. Un momento

emotivo e ilusionante para ellos y sus familias. Este año, la pandemia ha seguido siendo protagonista durante las presentes jornadas, aunque con menos influencia que en otras ocasiones.

Otras de las actividades recogidas en las últimas semanas también son dignas de mencionar, pues fueron instantes de alegría para los vecinos más pequeños de la localidad.

Un ejemplo claro de ello fue la celebración del Día Europeo de la Música en el centro. Por

entonces, los chicos y chicas pudieron disfrutar de una jornada especial con la música y el baile reclamando protagonismo. Tuvieron la suerte de conocer de primera mano diferentes instrumentos gracias a una actuación llevada a cabo por los propios alumnos y alumnas del colegio.

Otro de los actos centrales durante este día fue el taller de zumba del que pudieron disfrutar los más pequeños. Una oportunidad única para practicar deporte de manera distinta.

**DIPUTACIÓN Programa para favorecer la socialización de los mayores de la provincia****700 mil euros para el programa "Mayores en Acción"**

TODA LA PROVINCIA _ Más de 8000 personas mayores de 55 años podrán beneficiarse de este programa propulsado por la Diputación Provincial

Redacción

JAMILENA | La Diputación de Jaén ha puesto en marcha el programa "Mayores en acción", una iniciativa por la cual más de 8.000 personas mayores de 55 años podrán beneficiarse de alguno de los talleres que se van a realizar con el objetivo de prevenir la dependencia y promover la autonomía personal en la tercera edad. La vicepresidenta primera y diputada de Igualdad y Bienestar Social, Francisca Medina, ha presentado este programa en el que la Di-

putación va a invertir un total de 700.000 euros durante dos años en los municipios de menos de 20.000 habitantes de la provincia.

"El programa se va a desarrollar en 134 localidades de la provincia, 79 municipios y otros 55 núcleos de población", ha detallado Medina, quien ha recalado que con esta propuesta "pretendemos cumplir uno de los objetivos fundamentales de la Diputación, que es llevar estas actividades a los pequeños núcleos rurales con mayores di-



ficultades de acceso a este tipo de iniciativas, con el fin de que los participantes aprendan habilidades para la promoción de la autonomía personal que favorezcan una vida activa y saludable".

La responsable de Igualdad y Bienestar Social ha resaltado la importancia que en este programa tendrá la socialización de los mayores, "que se ha visto bastante afectada en este tiempo de pandemia" y ha incidido además en la im-

portante generación de empleo que estará asociada a esta iniciativa, "ya que hemos calculado que se contratarán alrededor de unas 200 personas aproximadamente para llevar a cabo los talleres y las actividades que forman parte de este extensísimo programa".

Dentro del catálogo de talleres previsto destacan aquellos que buscan acercar las nuevas tecnologías a los mayores, tras la pandemia.

INICIATIVA MUNICIPAL**Comienza el Curso de Tecnología y Medio Ambiente en Jamilena**

JAMILENA | El Ayuntamiento de Jamilena puso en marcha el pasado 5 de julio el Curso de Tecnología y Medio Ambiente. En este caso, el presente curso de formación se encuentra dentro de las Jornadas de Empeñamiento en Jamilena.

Cabe destacar que esta actividad está organizada por el Consistorio, y que además cuenta con la importante colaboración del Centro Guadalinfo. Además, aquellos alumnos

que se inscribieron lo hicieron a través de este.

Desde las 20 horas, los alumnos tuvieron la posibilidad de aprender detalles sobre el funcionamiento de las impresoras de tres dimensiones, así como el diseño y modelado en 3D.

Por otro lado, el curso mantiene una estrecha relación con el medio ambiente, tal y como refleja el nombre del taller, hecho que demuestra este compromiso medioambiental.

JAÉN PARAÍSO INTERIOR Los taxis de la provincia promocionarán la provincia durante los próximos diez meses**Inmejorable vehículo de promoción provincial**

JAMILENA | Más de 220 taxis de la provincia de Jaén lucirán durante los próximos 10 meses la marca turística "Jaén, Paraíso Interior".

El presidente de la Diputación de Jaén, Francisco Reyes, acompañado por el diputado de Promoción y Turismo, Francisco Javier Lozano, ha presentado junto al presidente de la Asociación Gremial Provincial de Auto Taxi de

Jaén, Luis Carlos García, el contrato de patrocinio mediante el cual, la flota de vehículos de este transporte público se convertirá en plataforma de promoción dinámica de la oferta turística de la provincia.

El presidente de la Diputación de Jaén ha puesto el acento en la importancia de mantener servicios públicos de calidad en los municipios

como lo es el taxi. "Creo que es un servicio que se necesita en el mundo rural para que la gente siga viviendo en nuestros pueblos", ha subrayado Reyes.

Por su parte, el presidente de la Asociación Gremial Provincial de Auto Taxi de Jaén, Luis Carlos García, ha manifestado que "con esta iniciativa, el taxi saldrá beneficiado económicamente y a cambio,

la marca Jaén, Paraíso Interior se verá plasmada a lo largo de la provincia y fuera de ella con nuestros servicios tanto provinciales como interprovinciales".

El contrato de patrocinio con la Asociación Gremial Provincial de Auto Taxi se enmarca en la estrategia de reactivación turística impulsada por la Administración provincial de Jaén.



Más de 200 vehículos recorrerán la provincia de Jaén.



Ayuntamiento
de Jamilena

Ampliamos **LAS PLAZAS** **DE LAS ESCUELA** DE VERANO

Este año, el Ayuntamiento de Jamilena ha llevado a cabo la ampliación de las plazas de la Escuela de Verano con el objetivo de que ningún niño o niña de nuestro pueblo se quedase fuera sin ser atendido en este servicio. Para ello se ha llevado a cabo una contratación adicional de una Monitora Graduada en Magisterio con fondos propios del Ayuntamiento.

Torredelcampo y Jamilena en imágenes



Día Internacional del Medio Ambiente en el Padre Rejas

■ Los vecinos más pequeños del Colegio Padre Rejas de Jamilena vivieron una jornada de concienciación para mantener limpias las calles y el entorno natural del municipio. Estos pudieron disfrutar también de un desayuno con fruta y agua.



El "Idolillo" visita Torredelcampo

■ En el pasado mes de junio Torredelcampo recibió a muestra de recreaciones escultóricas entre las que se encuentra el fomoso 'Idolillo', el cual fue expuesto junto a otras piezas en la galería de arte municipal 'II Centenario' entre el 8 y el 13 de junio.

"Huellas" recorre los barrios torrecampeños

■ El Ayuntamiento de Torredelcampo en colaboración con la Asociación Summun Photos han recorrido durante las últimas semanas todos los barrios de Torredelcampo con una exposición, a la que han llamado 'Huellas'. Esta tiene como protagonistas a diferentes vecinos de la localidad que han sufrido en primer plano los efectos de la pandemia en estos meses pasados.



Torneo de 24 horas de Fútbol 7 en Jamilena

■ Entre los días 17 y 18 de julio, Jamilena ha acogido un campeonato de fútbol 7 "non stop" durante 24 horas. Este ha tenido una gran acogida entre los jóvenes de la localidad y alrededores, que acudieron para disfrutar del fútbol durante toda una jornada. El Torneo ofrecía además grandes premios, llegando incluso a importantes cantidades económicas para los mejores conjuntos.



expoliva
EXPOLIVA.INFO

agroisa | BALAM | GEA

21 AL 25 SEPTIEMBRE 2021
SEPTEMBER 21st TO 25th

XX
INTERNATIONAL
FAIR OF THE
OLIVE OIL
& ALLIED
INDUSTRIES
JAÉN, SPAIN

XX
FERIA
INTERNACIONAL
DEL ACEITE
DE OLIVA
& INDUSTRIAS
AFINES
EXPOLIVA
JAÉN
21 al 25
SEPTIEMBRE
2021